



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

146. Sitzung des Gemeinderats vom 25. Juni 2025

4759. 2025/230

**Postulat von Stefan Urech (SVP) und Deborah Wettstein (FDP) vom 11.06.2025:
Anpassung der Planung der Velobrücke zwischen den Kreisen 4 und 5 hinsicht-
lich eines Weiterbetriebs der Yonex Badminton Halle**

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Stefan Urech (SVP) vom
18. Juni 2025 (vergleiche Beschluss-Nr. 4722/2025)

Die Dringlicherklärung wird von 92 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum von
63 Stimmen gemäss Art. 124 Abs. 2 GeschO GR erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat